

## Satgas Yonif 509 Kostrad: Kepedulian Tanpa Batas untuk Warga Papua di Pos Langit Bilogai

Jurnal Agung - [PAPUA.PUBLICRELATIONS.ID](http://PAPUA.PUBLICRELATIONS.ID)

Dec 30, 2024 - 17:26



INTAN JAYA- Dalam upaya mewujudkan kehadiran TNI yang membawa manfaat nyata bagi masyarakat, Satgas Yonif 509 Kostrad kembali menunjukkan kepeduliannya dengan memberikan layanan kesehatan gratis di Pos Langit Bilogai, Kabupaten Intan Jaya, Papua. Kegiatan yang berlangsung penuh semangat ini berhasil membawa senyum dan harapan bagi masyarakat sekitar,

yang selama ini kesulitan mengakses fasilitas medis. Senin (30/12/2024).

Dipimpin langsung oleh Komandan Pos Langit Bilogai, **Lettu Inf Abdian Mardhani**, tim kesehatan Satgas Yonif 509 Kostrad tidak hanya memberikan pengobatan dan obat-obatan gratis, tetapi juga menyampaikan edukasi penting tentang pola hidup sehat dan kebersihan lingkungan.

**"Kami hadir untuk memastikan masyarakat di sekitar Pos Langit Bilogai mendapatkan akses layanan kesehatan, terutama bagi mereka yang jauh dari fasilitas medis. Kesehatan adalah modal utama untuk masyarakat bisa menjalani kehidupan yang lebih baik,"** ujar Lettu Inf Abdian Mardhani.

## **Lebih dari Sekadar Pengobatan**

Tidak hanya fokus pada pengobatan, para prajurit juga memberikan penyuluhan mengenai pentingnya menjaga kebersihan diri dan lingkungan. Edukasi ini menjadi langkah awal untuk mencegah penyakit yang sering menyerang masyarakat di wilayah terpencil.

Salah seorang warga, **Bapak Yulianus Tabuni**, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas bantuan yang diberikan. **"Kami sangat terbantu dengan kegiatan ini. Obat-obatannya gratis, dan bapak tentara juga mengajari kami cara hidup sehat. Semoga kegiatan seperti ini terus dilakukan,"** ujarnya dengan penuh haru.

## **Meningkatkan Hubungan TNI dengan Masyarakat**

Kegiatan ini tidak hanya berdampak pada kesehatan masyarakat, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan warga sekitar. Kepedulian Satgas Yonif 509 Kostrad membuktikan bahwa keberadaan mereka tidak hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga membawa manfaat sosial yang nyata.

**"Ini adalah bentuk nyata sinergi antara TNI dan masyarakat. Kami ingin terus memberikan pelayanan terbaik demi kesejahteraan warga Papua, sekaligus membangun hubungan yang harmonis dan saling mendukung,"** tambah Lettu Abdian.

## **Komitmen untuk Papua yang Lebih Baik**

Satgas Yonif 509 Kostrad berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan serupa di berbagai wilayah tugasnya. Dengan semangat pengabdian dan cinta tanah air, mereka membawa harapan dan pelayanan bagi masyarakat yang membutuhkan, khususnya di daerah-daerah terpencil.

**Satgas Yonif 509 Kostrad: Bersama Rakyat, Wujudkan Papua Sehat dan Harmonis!**

**Editor: Jis Agung**

**Sumber: Lettu Purba**